Lunes, 23 de diciembre

# BUENAS Mevassi

2024



### El Primer Televisor 4k Oled Transparente e Inalámbrico del Mundo



Como moderar el consumo de alcohol en las fiestas de fin de año

Guatemala amplía su alcance tecnológico a Los Ángeles, Miami y Washington, y explora mercados en Europa y Asia



# El Primer Televisor 4k Oled Transparente y realmente Inalámbrico del Mundo



LG Electronics (LG) se prepara para el lanzamiento mundial del LG SIGNATURE OLED T de 77 pulgadas, el primer televisor OLED 4K transparente y realmente inalámbrico del mundo. Este innovador modelo estará disponible en los EE.UU. en diciembre, y le seguirán otros mercados.

Presentado en CES® 2024, el LG SIGNATURE OLED T representa un salto monumental en innovación tanto tecnológico como de diseño, reflejando el incesante afán de LG por ofrecer lo nuevo y lo mejor. Su vanguardista pantalla autoiluminada puede transformarse de transparente a opaca; una capacidad única que proporciona la experiencia de visualización OLED al tiempo que ofrece una mayor libertad en el espacio vital. Reconocido en todo el mundo, el OLED transparente de LG entró en la lista de los mejores inventos de 2024 de TIME y recibió un total de cinco premios a la innovación de CES 2024, incluido el galardón a la mejor innovación.

Los usuarios pueden cambiar entre los modos transparente y opaco con sólo pulsar un botón, lo que abre posibilidades únicas para el entretenimiento y el diseño de espacios. Cuando está en modo transparente, la OLED T ofrece una experiencia de contenido futurista que hay que ver para creer. La pantalla no sólo crea la ilusión de que el contenido flota en el aire, sino que también produce un efecto hipnótico al «fusionar» las imágenes en pantalla con el espacio circundante.

A pesar de su impresionante tamaño de pantalla de 77 pulgadas, el LG OLED T realza la sensación de espacio dentro de una habitación, proporcionando una sensación de apertura que los televisores convencionales simplemente no pueden proveer. Su transparencia permite colocarlo en el centro sin que moleste o frente a ventanas sin bloquear la luz natural ni las vistas del exterior.

La pantalla OLED 4K transparente, combinada con la verdadera tecnología de transmisión inalámbrica de vídeo y audio de LG, promete no sólo el valor estético, sino también una experiencia de entretenimiento en casa mejorada. Sin cables enredados, el dispositivo ofrece un entorno de visualización envolvente y sin distracciones.

LG SIGNATURE OLED T ofrece una calidad de imagen superior y experiencias de imagen envolventes, sellos distintivos de los televisores LG OLED desde que el primer modelo salió al mercado en 2013. Basándose en más de una década de innovación OLED, el televisor único de LG da vida a las imágenes con colores vibrantes, reproducidos con precisión y un contraste increíble.

#### Guatemala amplía su alcance tecnológico a Los Angeles, Miami y Washington, y explora mercados en Europa y Asia

Guatemala sigue consolidándose como un referente tecnológico en la región al abrir oportunidades en mercados estratégicos de Estados Unidos, como Los Ángeles, Miami y Washington, además de explorar nuevas conexiones comerciales en Europa y Asia. Estos mercados clave representan un potencial significativo para la exportación de servicios tecnológicos gracias a su alta demanda de innovación y soluciones digitales. Este avance posiciona al sector tecnológico guatemalteco como un actor competitivo y confiable, capaz de ofrecer talento especializado, soluciones personalizadas y una visión global que impulsa la internacionalización del país. En el primer semestre de 2024, se registraron US\$51.6 millones en exportaciones.

La Comisión ITO de AGEXPORT se posiciona como un motor clave en el desarrollo económico y tecnológico de Guatemala. Con más de 80 socios activos, su labor en 2024 marcó un hito en la consolidación de Guatemala como un proveedor estratégico de servicios tecnológicos en mercados internacionales. Algunos de los servicios son: desarrollo de software a la medida, soluciones de ciberseguridad, desarrollo de aplicaciones móviles, análisis de datos y big data, como también, consultoría en TI. Este año destacó por su enfoque en la internacionalización, la innovación y la formación de talento, preparando el terreno para los retos y oportunidades que traerá 2025.

"Durante 2024, la Comisión logró un incremento del 3% en las exportaciones de servicios tecnológicos en comparación con 2023, fortaleciendo la presencia de Guatemala en mercados clave como Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. Este avance fue posible gracias a la participación en eventos internacionales como Export Tech y ON Tech Summit, donde se cerraron acuerdos comerciales significativos y se atrajo inversión extranjera", comentó Amalia Rodríguez, Coordinadora de la Comisión ITO de AGEXPORT.



Perspectivas para 2025

Con una base sólida construida en 2024, la Comisión se enfoca en tres áreas estratégicas para el próximo año:

1.Potenciación y posicionamiento internacional: Se implementará un marketplace digital que conectará empresas internacionales con talento local, facilitando oportunidades comerciales y la internacionalización de servicios.

2. Formación especializada: La Comisión continuará trabajando en la reducción de la brecha de talento mediante talleres en habilidades técnicas, inglés especializado y estrategias de exportación.

3.Eventos de alto impacto: El ON Tech Summit 2025 se presentará con un enfoque renovado, integrando temáticas transversales y comerciales que fortalecerán la proyección internacional del sector.



#### Iluminan el rascacielos Taipéi 101 banderas de Guatemala y Taiwán para conmemorar 90 años de amistad

La República de Guatemala y la República de China (Taiwán) conmemoraron el aniversario de sus 90 años de relaciones de amistad con la proyección de las banderas de ambos países en el icónico rascacielos Taipéi 101, edificio emblemático de Taiwán.

Durante el evento, el Embajador de Guatemala en ese país, Luis Raúl Estévez, resaltó la importancia de la asociación entre ambas naciones, al igual que los principios y valores compartidos a lo largo de estas nueve décadas, entre los cuales se destacan el respeto, el apoyo a los derechos humanos y la observancia de los principios establecidos por el derecho internacional.

Por su parte, el Ministro de Relaciones Exteriores taiwanés, Lin Chia-lung, expresó que el evento honra una importante conmemoración de amistad entre países que son socios y aliados que comparten los valores de la democracia y la libertad.

El Embajador Estévez expresó, en nombre del Gobierno de Guatemala, el más profundo agradecimiento por toda la cooperación y ayuda que nuestro país ha recibido por parte de la República de China (Taiwán) a lo largo de todo este tiempo.



#### Linkearte llega a Guatemala para transformar la industria de eventos con su innovadora herramienta tecnológica

Linkearte, empresa pionera en soluciones tecnológicas para la industria de eventos, ha anunciado su expansión al mercado guatemalteco con el lanzamiento oficial de su herramienta tecnológica. Este acontecimiento marca un hito estratégico en el compromiso de la compañía por modernizar y optimizar la gestión de eventos en Guatemala, ofreciendo beneficios significativos tanto para promotores como para usuarios finales.

La herramienta Linkearte ha sido desarrollada para revolucionar la forma en que se gestionan y comercializan los eventos. Entre sus principales funciones destacan:

- Venta de boletos para eventos de todo tipo.
- Un mercado secundario seguro (Fan to Fan) que permite la reventa confiable de entradas.
- Opciones de financiamiento para promotores, ayudándoles a impulsar proyectos de mayor envergadura.
- Mayor seguridad en las transacciones, reduciendo significativamente los contracargos y protegiendo a organizadores y compradores.

"Linkearte rompe los esquemas tradicionales al eliminar los monopolios en la venta de entradas, permitiendo a los promotores utilizar múltiples canales de distribución simultáneamente. Esto no solo amplía su alcance, sino que también genera datos clave para optimizar costos de marketing y aumentar las ventas. Los usuarios finales, por su parte, se benefician de una experiencia de compra ágil, segura y adaptada a sus necesidades", destacó Josué Alfredo Hernández, director de Marketing de Linkearte.



#### Una experiencia mejorada para todos los involucrados

La herramienta Linkearte soporta una amplia variedad de eventos, desde conciertos, festivales y obras teatrales hasta talleres, conferencias y actividades religiosas. Su diseño se centra en brindar una experiencia integral, con características como:

- Métodos de pago seguros y accesibles, aceptando inicialmente tarjetas Visa y Mastercard, con planes de ampliación a otras plataformas de pago en el futuro.
- Proceso de compra ágil que incluye un ingreso sin contratiempos a los eventos.
- Un call center especializado que garantiza soporte técnico eficiente y atención personalizada para los usuarios.



## Como moderar el consumo de alcohol en las fiestas de fin de año



En los convivios o en las reuniones familiares de fin de año, es común el consumo de bebidas alcohólicas para celebrar, pero el exceso puede traer consecuencias lamentables y poner en riesgo la salud, sobre todo para quienes no moderan la ingesta de estos productos.

El alcohol puede generar algunas complicaciones en la salud física y mental, tanto a corto como a largo plazo, entonces tenemos que evitar el consumo lo más que se pueda. Las personas que tienen algunos problemas de salud mental, como ansiedad, depresión y fobia social, suelen automedicarse con sustancias, sobre todo con el alcohol, porque les permite relajarse y compartir con los demás.

Estos trastornos causan conflictos en el hogar, violencia intrafamiliar, relaciones en crisis, hijos desprotegidos y sin supervisión, angustia, vergüenza y el riesgo de que los adolescentes puedan repetir los patrones de conducta.

#### Tips para disminuir el consumo de alcohol

- Los menores de 18 años no deben consumir ningún tipo de bebida alcohólica
- Los adultos que decidan beber deben hacerlo con moderación.
- Consumir bebidas con el menor porcentaje de alcohol.
- Evitar el licor que tienen sabor dulce, ya que causan más efectos embriagantes.
- Comer durante se consumen alcohol, nunca beber con el estómago vacío, ya que esto aumentar la absorción del alcohol en el organismo.
- No mezclar bebidas alcohólicas con psicofármacos.
- Si evita consumir alcohol, tienen la opción de compartir con la familia y con los amigos de otra forma.

### Recomendaciones para cuando se excede en la ingesta de alcohol:

- Llevar a la persona a un lugar tranquilo y ventilado.
- Si se descompensa o desmaya, ponerlo de costado para que no se ahogue en caso vomite.
- Aflojarle la ropa.
- En ningún momento dejarlo solo.
- Si está despierto darle mucha agua o café.
- Pedir ayuda.
- No permitirle que maneje.

## Presidente Arévalo decreta aumento del 10 % para actividades agrícolas y no agrícolas y 6% para maquilas en el 2025

Guatemala estableció un nuevo salario mínimo a partir del 1 de enero del 2025, el cual se incrementará en 10% para las actividades agrícolas y no agrícolas, y 6%para la actividad de exportación y maquila, por lo que habrá una nueva tabla salarial para los trabajadores.

El aumento salarial se presenta como el mayor registrado en una década. Tras un período de estancamiento entre 2017 y 2020, el año pasado se implementó un incremento del 6 %, y ahora se anuncia este histórico 10 %. La medida busca equilibrar los intereses de trabajadores y empleadores, promoviendo un desarrollo económico inclusivo.

De esa manera, a partir del 1 de enero de 2025, que incluye el departamento de Guatemala, el salario mínimo será de:

sector no agrícola: Q3,973.05

sector agrícola Q3,843.55

sector maquila: Q3,528.59



Para el resto de departamentos del país, el salario mínimo será:

sector no agrícola: Q3,800.60

sector agrícola: Q3,686.86

sector maquila: Q3,347.21

Esto ya incluye la bonificación de Q250 mensuales que reciben los trabajadores.

En la gráfica siguiente se muestra el aumento al salario mínimo de los últimos años, pero las cifras no reflejan la bonificación de Q250: